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例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：大岩一仁  幹 事：夏目雅康  ＳＡＡ：大島嗣雄  会報委員長：太田 稔

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第３１回  通算１１０２回  平成２１年３月３日（火） 雨 
ゲ ス ト      三河市民オペラ製作委員会 鈴木伊能勢さん、大内貴子さん、鈴木晶子さん 
      米山奨学生 ヴァン君 
ビジター  （なし） 
出席報告  川渕啓治委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 2／17修正出席率 

５４名 ４４+８名 ３６名 ６９．２％ ９８％ 

司会進行  大島嗣雄ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  大岩一仁会長 

こんにちは。今

日は 3月 3日と
いうことで、桃

の節句、ひな祭

りということで、

ＳＡＡが食事に

気を使ってくれ

ました。皆さん

も忙しい毎日を過ごされていることと思いま

すが、このように季節の節目を食べ物などで

感じることは、忙しい毎日だからこそ、とて

も大切なことだと思います。ＳＡＡさん、あ

りがとうございました。 
昨日、夏目幹事のところへ行ってまいりま

した。来週もう一度病院に行かれるとのこと

です。私も幹事不在で大変ですので、一日も

早い復帰を願っております。 
 1 日の日曜日に渥美ロータリークラブの創
立 40 周年の記念式典に出席をして参りまし
た。渥美に行く道中、やはり渥美半島の方は

このあたりよりも暖かいので菜の花が満開で

した。記念事業として、ロータリー100 周年
事業として、市民を巻き込んで、免々田川に

河津桜を 300本植えられたそうです。その桜
のもとで３月７日に「さくらまつり」をやは

り市民を巻き込んで開催されるそうです。私

たちのクラブも再来年度に 25 周年を迎える
わけですが、市民を巻き込んだ記念事業など

出来ると良いと感じました。 
 今日は、国際奉仕の担当例会ということで、

昨年、スリランカの幼稚園建設の費用の一部

としてクラブより寄付をさせてもらいました。

その後のスリランカの様子などご報告いただ

けるとの事で、先日もスリランカにお出掛け

になったそうで、永田先生、今日は宜しくお

願いします。それから、いろいろとご配慮あ

りがとうございました。 

★幹事報告      岩瀬靖宏副幹事 

次回例会について 

★委員会報告 

三河市民オペラ製作委員会の皆さん 
 市民オペラのＰＲ 
 3月 21日 “カルメン”うらのうら 
  15：00～ 於：ハートフルホール 
 5月 30日・31日 「カルメン」本公演 
       於：アイプラザ豊橋 
 
フェニックスを応援する会（笠原代表幹事） 
 後援会への入会御礼 
 豊川大会応援のお願い 
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★国際奉仕担当例会 

○国際奉仕委員長あいさつ 小野委員長 

こんにちは。本日

は国際奉仕委員会

の担当例会という

ことで、前回の担

当例会のときに永

田さんからスリラ

ンカの幼稚園の建

設計画について説明がありました。そのとき

に贈呈をしました支援金をどのように使われ

たのか、今日は報告をして頂きます。ロータ

リーの活動で国際奉仕はなかなかやりにくい

のですが、会員の中に一生懸命に国際奉仕を

されている方がいらっしゃるのは珍しいと思

います。ぜひ、スリランカに興味を持って頂

いて、スリランカの子供たちに我々の支援が

届くように、そして出来ればスリランカの子

供たちから、我々に何か糧になるようなもの

があればと思います。どうぞ宜しくお願いし

ます。 
 

○卓話「スリランカの幼稚園の状況」 

永田恵照会員 

皆さん、こ

んにちは。

先だってク

ラブの方か

ら沢山の支

援金を頂き

ました。本

当にありが

とうございました。今日は、その報告をさせ

て頂きたいと思います。 
 スリランカの国が今どうなっているのか少

しお話をさせて頂きます。新聞等でご存知だ

と思いますが、まだ内戦状態が続いています。

そして新聞のトップ記事は必ず戦争の話題で

す。（写真参考）最近の新聞のニュースは、ゲ

リラがコロンボを空

爆したという記事が

載っていました。空

爆と言ってもセスナ

機で飛んできて爆弾

を落とそうという計

画をしたのですが、飛んだ時点で政府が察し

しまして 1機は空港近くで、もう１機は街の
上空で落としました。街の方に少し被害が出

ました。すべてが安全だということではない

ので、幼稚園視察に皆さんどうぞと言えない

ところです。私たちは度々行っているので危

ないところがわかっているので、そこは避け

ています。政府は４月末までに終結させると

言っていますが、単発的なゲリラはまだまだ

続くのではないかと思います。少しでも早く

平和が戻ってくるように願っております。 
 昨年の１２月に８番目の幼稚園の開園がで

きまして行って参りました。その時は成田か

ら直行便で行き、幼稚園を４箇所廻ってきま

した。今日は、その様子を見て頂きます。そ

れから先月の２月に行ってきまして、３箇所

の幼稚園の様子を見てきました。２月は、コ

ロンボで一番有名なペラヘラというお祭りが

あり、象の背中に仏舎利を乗せて街をパレー

ドするお祭りで、それに招待をされましたの

で出掛けました。今回２月の訪問は、ドバイ

経由で出掛けました。ドバイには、私の娘が

いるわけですが、エミレーツが今月一杯でセ

ントレアから撤退するという淋しいニュース

が出ております。ちょっとドバイが遠くなっ

たなという気が致します。本日お配りしまし

たのは、ドバイの一番有名なチョコレート、

そして紅茶はジンジャースパイスティという

紅茶です。どちらかという薬に近く、現地の

人は体の調子が悪い時に飲む紅茶だそうです。

現地の人はほとんどフレバーティは飲みませ

ん。普通のストレートの紅茶、ミルクティ、

そしてこのジンジャーティの３つが主流だそ

うです。一度ご賞味下さい。それでは、幼稚

園の様子を見てください。 
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★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 鈴木啓仁会員和代夫人 
◎結婚記念日祝い 
 鈴木 博会員ご夫妻 
 近田邦満会員ご夫妻 
 近藤哲司会員ご夫妻 
◎事業所創業祝い 
 廣田啓司会員 ㈱東海ワークス 
 冨田高子会員 アプリオリ㈲ 
 大岩一仁会員 ㈱ＮＤＳオオイワ 
◎その他 
 鈴木伊能勢さん“カルメン”を宜しく 
 永田恵照会員 本日の卓話を担当します 
 笠原盛泰会員 まちなかシンポジウムで女

優と共演しました 
 鈴木啓仁会員 誕生日を祝って頂き 
 山本章吾会員 結婚記念日を祝って頂き 
 近田邦満会員  〃 
 冨田高子会員 事業所創業を祝って頂き 
 大岩一仁会員  〃 
 廣田啓司会員  〃 
 

会報担当者：太田稔会員、樅山修一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


